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Maxime Néron, président
Cain Lamarre, avocats

Bianca Tremblay, vice-présidente
STRATÉGIE Assurance Collective

Patrick Mignault, vice-président
Constructions Proco

Carolane Lavoie
Secrétaire-trésorière – MNP

Philippe Plourde
Groupe Autocar Jeannois

Julie Dallaire
Dallaire Équipement

Alexandre Gaudreault-Larouche
Laberge Guérin
Arpenteurs-Géomètres

Sara Gaudreault
Rio Tinto

Sarah Gagnon
SBL Avocats

Murielle Morin
Entreprises et collectivités 
Collège d’Alma

Frédérick Simard
Jean Dumas Kia
Jean Dumas Hyundai

Stéphan Lepage
Groupe LFL

Manuel Boily
ARBEC, Bois d’œuvre

Marie-Ève Bruneau
VIZÉS Cabinet de services financiers

Émilie Baribeau
Desjardins - Caisse d’Alma

Stéphanie Munger
BGM

Un réseau de contacts
regroupant  400 membres;

Une porte-parole
des entreprises de Lac-Saint-Jean-Est;

Une instigatrice d’activités
afin de promouvoir et reconnaître les entreprises d’ici ainsi que l’économie;

Une organisatrice d’activités
de réseautage;

Une organisation au service de ses membres
afin de leur créer un environnement propice au développement;

Une accessibilité
à plusieurs avantages commerciaux et rabais corporatifs;

Une représentation
sur différentes tables de concertation et conseils d’administration.

Le conseil d’administration

La permanence
Kathleen Voyer
Directrice générale

Madeleine Gagnon 
Adjointe à la direction

Partenaires majeurs annuels

Maxime Néron
Président
Il y a déjà quelques mois, c’est avec fierté et enthousiasme que 
j’entamais un troisième mandat à la présidence de la Chambre 
de commerce et d’industrie Lac-Saint-Jean-Est. C’est donc 
avec émotion et fierté qu’aujourd’hui, je rédige ces lignes pour 
la dernière fois à titre de président de cette belle organisation. 
Ce fut pour moi un honneur et un grand plaisir d’agir à titre 
de représentant d’une équipe aussi passionnée, dévouée et 
compétente.
Ces dernières années ne furent pas de tout repos pour nos 

membres, entreprises, travailleurs autonomes, professionnels et autres gens d’affaires. En 
outre des défis qui sont malheureusement devenus trop récurrents, telle la pénurie de main-
d’œuvre ainsi que les difficultés et délais d’approvisionnements, de multiples enjeux majeurs 
sont venus se greffer à la liste (taux d’intérêt, inflation, incendies majeurs, nouvelles normes 
règlementaires, etc.).

C’est donc sans hésitation que nous avons saisi les occasions et répondu présents afin de faire 
valoir ces enjeux auprès des plus hautes instances gouvernementales. C’est également avec 
fierté que nous avons constaté l’intérêt et l’appui de nos membres lors de nos diverses activités.
La dernière année fut également une étape cruciale pour notre organisation, qui a entamé un 
processus de réflexion stratégique. Cela fut une occasion idéale pour s’adresser à nos membres 
et concilier leurs visions sur l’avenir et l’évolution de notre organisation. Appuyé par des 
professionnels de qualités, j’ai confiance que cet exercice permettra à notre organisation de 
grandir et de demeurer un partenaire clé au service de nos membres.

Enfin, je me dois d’adresser mes remerciements à nos administrateurs, pour leur implication et 
leur appui tout au long de l’année, de même qu’à nos permanentes, Kathleen et Mado, qui ont 
fait un travail exceptionnel afin que la Chambre soit, et demeure, votre porte-voix.

Kathleen Voyer
Directrice générale
Quoi ajouter de plus que ce que notre président a déjà évoqué?
Mes premiers mots s’adressent à lui.  J’aimerais le remercier 
d’avoir présidé notre Chambre pendant les dernières années. 
Merci, Maxime, d’avoir été le capitaine de notre bateau. Nul 
n’aurait pensé qu’en acceptant le poste de présidence, tu 
aurais à naviguer aussi longtemps avec des vents de face 
parfois forts d’autres fois plus calmes qu’a été la période de la 
pandémie. Nous sommes rendus maintenant à destination. Tu 
auras permis à la Chambre de continuer à être un acteur actif 
de développement économique dans son milieu.

Comme notre dernière assemblée date de moins d’un an, vous retrouverez dans ce rapport, les 
activités et événements qui vous ont été présentés entre décembre 2022 et juin 2023.  Nous 
avons touché divers sujets qui vous interpellaient, des visites qui vous intéressaient… Par votre 
présence à nos activités, nous savons qu’il faut continuer à être précurseur de l’actualité. 

Les défis des entrepreneurs et des organisations sont grands et la Chambre n’est pas en reste.  
Maxime a évoqué notre processus de réflexion stratégique qui est bien amorcé.  À la lumière 
des constats, j’ai confiance que nous saurons répondre à vos besoins chers membres du milieu 
socioéconomique du Lac-Saint-Jean-Est.  Il est de notre rôle comme Chambre de commerce et 
d’industrie de faciliter, de créer des opportunités de rencontres et de réseautage pour votre 
développement d’affaires. Nos ambitions sont grandes, mais je crois bien que tous ensemble 
nous saurons les atteindre afin qu’ils répondent à vos aspirations que vous avez envers votre 
organisation.

En terminant, je remercie Mado, ma collègue en or qui est sans aucun doute la meilleure 
ambassadrice que la Chambre peut avoir. Les membres du conseil d’administration qui 
s’impliquent bénévolement. Je tiens également à remercier nos précieux partenaires annuels 
et tous ceux qui s’associent à nous pour nos différents événements. Leur appui nous démontre 
que la raison d’être d’une organisation telle que la nôtre est notre présence sur le territoire de 
Lac-Saint-Jean-Est.



BRUNCH DE NOËL TOURNOI DE GOLFDÎNERS-CONFÉRENCES

VISITE EN ENTREPRISE

VISITE DE LA FCCQ

DÉJEUNER D’INFORMATION

15 décembre
Invités : personnalité féminine et masculine de l’année  |  50 personnes

14 juin
Déjeuner d’information
sur le recrutement international
en partenariat avec la CIDAL
30 personnes

25 janvier
Visite de la Fédération des Chambres de commerce du Québec

en collaboration avec le Regroupement des Chambres de commerce du Saguenay–Lac-Saint-Jean

22 mars
Trucs et astuces pour gérer
vos travailleurs étrangers

45 personnes

24 mai
L’impact de la loi 25
et le traitement des

renseignements personnels
62 personnes

15 mars
Groupe Coderr  |  50 personnes

C’est le 1er juin dernier que s’est tenue la 34e édition du Tournoi de golf 
de la Chambre au Club de Golf Lac-Saint-Jean. L’événement présenté par 
Mme Marlène Claveau, co-propriétaire de Trium Médias et de Lettrage Flash et 
M. David Côté, président d’Environnement Sanivac a, encore cette année, connu 
un franc succès! 

Nous avons eu la chance d’accueillir 144 golfeurs sous les chauds rayons de 
cette incroyable journée de juin!

SECTION MENTORAT
POUR ENTREPRENEURS

La cellule de mentorat de la Chambre peut 
se vanter d’avoir dans ses rangs de solides 
mentors en provenance de différents 
domaines du monde des affaires de Lac-
Saint-Jean-Est. Leur expertise et leur 
soutien, d’une valeur inestimable, peuvent 
ainsi être offerts aux entrepreneurs.

Nombre de mentors : 11
Nombre d’entrepreneurs mentorés : 13

Mme Denyse Gagnon
cheff mentore
Retraitée, Ex-copropriétaire
Ferme du Clan Gagnon

Mme Louise Lamontagne
Retraitée, Ex-directrice générale
Evol Saguenay–Lac-Saint-Jean
Ex-propriétaire Au Panier fleuri

Mme Gisèle Lessard
Retraitée, Ex-propriétaire
du Salon Mirabel

M. Robyn Labonté
Retraité, Ex-propriétaire
Environnement Sanivac

M. Jocelyn Gaudreault
Retraité, Ex-propriétaire
Alma Ford

M. Laval Boulianne
Retraité, associé chez Deloitte

M. Robin Maltais
Retraité
Ex-propriétaire, Maltais & Ouellet

Mme Marie-Christine Bouchard
Physiothérapeute et
propriétaire, Cliniques de
physiothérapie et d’ergothérapie
du Lac-Saint-Jean

M. Sylvain Gagnon
Propriétaire, Formentik

M. Jean-François Tremblay
Propriétaire, Eckinox

M. Richard Dubé
Ex-propriétaire
Metro Alma et Delisle

Partenaires :La Chambre en chiffres :
Membres : 400   |   Abonnés FB :  2791   |   Infolettre : 717


